



# Santiago Creel explica que la Guardia Nacional en San Lázaro solo para resguardar exterior



25-10-2022 /Notilegis/ Cd. de México.- El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, informó que elementos de la Guardia Nacional resguardarán la seguridad de quienes salen y entran de las instalaciones del Palacio Legislativo de San Lázaro y sus inmediaciones, por lo que se habilitará un espacio para que puedan descansar.

“El día de hoy he acordado con la Secretaría General que la Guardia Nacional solamente esté radicada para el perímetro exterior de las instalaciones de



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 BILLIE PARKER NOTICIAS	0	27/10/2022	LEGISLATIVO

San Lázaro, para el perímetro interior, es decir, para lo que son las propias instalaciones, tenemos a nuestro personal de resguardo. El personal de la Guardia Nacional va a estar atento para manifestaciones y para resguardar la seguridad de quienes salen o entran a las instalaciones, particularmente en la noche”.

“Por lo que hace a la prestación de sus servicios, les vamos a habilitar un espacio dentro de San Lázaro para que sea donde puedan descansar, aseo, y demás servicios que requieren, exclusivamente será para esto. Por supuesto, cuando ingresen a las instalaciones a hacer sus labores de aseo o de descanso, tendrán que entrar desarmados”, aclaró.

<https://billieparkernoticias.com/santiago-creel-explica-que-la-guardia-nacional-en-san-lazaro-solo-para-resguardar-exterior/>